

Río Seco dejó *un* muerto, 20 casas derruidas y miles de intis en pérdidas

MARAVILCA, Mañahuasi, (EPH).— Un muerto, más de 50 hectáreas de cultivos destruidas, 11 casas destruidas y 9 inhabitables, 400 mil intis en pérdidas, en el saldo ocasionado por el desbordé del río 'Seco'.

El informe corresponde al personal técnico de la Región Agraria XVI — Junín al término de la evaluación de los daños provocados aquí.

Como habíamos informado, las últimas lluvias originó el aumento considerable de las aguas del río Seco que con su furia destruyó puentes y al desbordarse arrasó sembríos en una vasta extensión, y dejando inundado unas 300 hectareas.

La furia de la naturaleza pudo haber ocasionado incluso que la población de Maravilca sea barrida completamente. Pero la autoseguridad de los comuneros y el apoyo del Ministerio de Agri-

cultura con pool de maquinarias contrarrestó los embates.

Sin embargo el implacable castigo de la naturaleza cobró una víctima. Juan De la Cruz Oré de 108 años de edad dejó de existir fuertemente impresionado por el derrumbe de su casa, en donde vivía con su hija Benedicta Oré (56).

Las autoridades encabezadas por el Teniente Gobernador Nicolás Yale Sucuyta, el Juez de Paz Javier Galarza y los po-

bladores en general han construido 200 metros de defensas ribereñas.

La Región Agraria brindó invalorable apoyo con sus maquinarias, por lo cual los funcionarios recibieron la gratitud.

Sin embargo es necesario recordar para comprender una vez más la necesidad de prevenir estos desastres, realizando similares jornadas pero en momentos de sequedad. No se puede estar esperando saldos lamentables.